

#BADEN-WÜRTTEMBERG 26. November 2021

# Betriebsgruppenseminar mal anders

„Ob das funktioniert“, fragte sich Nelli Beller, Gewerkschaftssekretärin und Seminarleiterin, von der Geschäftsstelle in Stuttgart - denn zwei völlig unterschiedliche Betriebsgruppen (BG) in einem Seminar, das war neu.



Aber um den Schluss vorwegzunehmen, das funktioniert sogar sehr gut. Gegenseitig ohne Scheuklappen Themen diskutieren und gemeinsam weiterzuentwickeln, das war der Geist der Veranstaltung und der sprang auf alle über.

Diesen Mehrwert, die Herausforderungen des anderen zu besprechen und damit für die eigene BG neue Möglichkeiten zu sehen und diese nun betriebsintern voran zu treiben, mochte niemand missen.

„Auch wir von der BG PSU waren gespannt, wie sich ein gemeinsames Seminar mit unterschiedlichen Erwartungen und Herkunftsbetrieben gestalten lässt“, sagte Franziska Neukirch. Thomas Lidl von der BG S-Bahn Stuttgart aus

Plochingen ergänzte: „Ein wertvolles Netzwerk ist entstanden, welches wir auch weiter pflegen wollen!“



[Alle Bilder anzeigen »](#)